



ダイコンはおいしい カワセミは美しいという価値があります。園のダイコンが大きいのは、誰かが大切に育てたという、もっと大きな値打ちがあります。岩倉川でカワセミが見られるのは、えさとなる魚がたくさん育つことができる水が流れているという値打ちです。実物を元に更なる価値を子どもたちに伝えたいです。冬はカワセミがよく見られるので、ぜひ岩倉川沿いを散歩してください。おすすめの本は、「小学館の図鑑 NEO 新版 鳥」です。絵で描かれた鳥がかっこいいです。この本は、岩倉図書館にあります。新学期が始まったので、朝からみんなの様子を見に行きました。園にはさざんかの花が咲いていて、その横のケロちゃん池では、池の氷を持って、子どもたちが元気良く遊んでいました。ホールに行くと先生と子どもたちがこまを回していました。こまが初めて回ったと喜んでいる子どもの写真を写すと動画で写してほしいと頼まれました。壁にはたくさんの凧が貼ってあり、時間が昭和の時代の私の子どもの頃に戻りました。教室に行くと、「すうじ かるた 100かいだての いえ」をしていました。教室の中に、「しぜんかんさつかるた」なども準備されています。家族とするかるたも良いけれど、ともだちとするかるたの値打ちを考え、明徳幼稚園って、ちょっといいなと思いました。

明徳幼稚園や公園で見つけた自然通信

2023年 1月号 岩倉自然学習ボランティア 村上 幹夫

